

# —金子峻昌さんが内閣総理大臣賞受賞！—



## 日本一の園芸装飾の「技」

全国から選抜された技能者が「技」の日本一を競い合う「天皇陛下御在位三十年記念 第30回技能グランプリ」が3月1日から4日まで兵庫県で開催され、金子峻昌さん(用土11)が「園芸装飾」の競技職種で見事優勝。合わせて内閣総理大臣賞を受賞しました。今回のグランプリには、30職種に533人の選手が出場。「ようこそ神戸」という課題に、海から見た神戸の街並みをイメージして仕上げたという金子さんの作品は、各職種の優勝者の中でも特に優秀な成績を収めた4人に贈られる内閣総理大臣賞に輝きました。金子さんは「今回で3回目の出場です。前回は優勝まであと一歩の銅メダルだったので、とても悔しい思いをしました。優勝を目指して挑んだのでうれしいです」と話してくれました。

わたしの好きな寄居 No.274

## 親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。



宇田川 実央さん・幸代さん・**大翔くん(4歳)**・**聖翔くん(1歳4ヶ月)**

### ☺子育てのポリシー

やりたいと思うことを、できるだけ挑戦させられるように心掛けています。失敗してもくじけないように見守っていきたいと思います。いろいろなことを経験して大きく育ってもらえたと願っています。

### ☺お子さんが夢中になっていること

大翔は、パパの好きなお神輿を「大きくなったらパパと担ぐんだ」と掛け声などの練習をしています。聖翔はその姿を見て、一緒に体を動かしたり、声を出したりして笑い楽しそうにしています。



本多 祐希さん・**優渚ちゃん(2歳7ヶ月)**

### ☺子育てのポリシー

「やってみよう」の気持ちを大切に、この子の可能性が広がるサポートを心掛けています。周りの人たちに、笑顔や元気を振りまく持ち前の明るさで、多くの人と関わりながら日々成長してほしいです。

### ☺お子さんが夢中になっていること

朝起きてから眠るまで歌を歌い、お話をしています。身の周囲に起るすべてに喜びを感じ、元気いっぱいに遊んでいる毎日です。最近はカルタにも夢中になり、読み手と取り手の二役を楽しんでいます。